

13.08.07 Zehn plus zehn gleich VIELE: DORNENREICH filmen auf dem SUMMERBREEZE

Beigesteuert von el-NINja

Montag, 13. August 2007

Letzte Aktualisierung Freitag, 31. August 2007

Wie die meisten Gitarrenfans wissen werden, hat das SUMMERBREEZE in diesem Jahr den ersten richtig runden Geburtstag: seit 10 Jahren geht es hier metallisch zur Sache. Das trifft auch für DORNENREICH zu. Deswegen werden die Österreicher ihren Gig in Dinkelsbühl aufzeichnen, und zwar mit 10 Kameras. *hihi* Vermutlich werden jedoch weit mehr als zehn Menschen da sein, um Festival und Band zu zelebrieren. Wir wünschen viel Spaß dabei. Und vielleicht findet sich der eine oder andere demnächst auf einem Video wieder. Na dann, gebt Euch Mühe und vergesst die Creme gegen Augenringe nicht...